
Requests   
Tu as un stylo?  (Do you have a pen?) 
Oui, voilà.​ (Yes, here.)​​ Non, je regrette. Je n’ai pas DE stylo. 
​ ​ ​ ​ ​ ​ (No, sorry. I don’t have a pen.) 
____________________________________________________________ 
 
Need  

Qu’est-ce qu’ = what 
il te faut = you need​ ​ ​ il me faut = I need 

Pour = for 
 
Qu’est-ce qu’il te faut pour français?​ (What do you need for French?) 
Il me faut un crayon et un cahier pour français.​  

(I need a pencil and a notebook for French.) 
 
Qu’est-ce qu’il me faut pour maths?​ (What do I need for Math?) 
Il te faut une calculatrice pour maths.​ (You need a calculator for Math.) 
 
 
Il me faut une tenue de gymnastique pour EPS? 
​ Oui, il te faut une tenue de gymnastique pour EPS. 
 
Il te faut une calculatrice pour anglais? 

Non, il me faut une calculatrice pour maths. 
Non, il me faut un livre pour anglais. 

____________________________________________________________ 
 
Indefinite Articles 
Un = a/an (masculine) ​ ​ ​ ​ Une = a/an (feminine)​​  

Des = some​  
 
DE = negative sentence 
(Definite Articles = Le, La, Les, L’ = THE) 
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